

Rechaza ícono del ballet cubano uso de la cultura para atacar a la Revolución

Image not found or type unknown



Menia Mar´tínez es presidenta de la Asociación de cubanos residentes en Bélgica

Bruselas, 26 feb (RHC) La bailarina y coreógrafa Menia Martínez rechazó hoy desde Bélgica el empleo de la cultura como un arma para atacar a Cuba, cruzada que consideró destinada al fracaso.

No entiendo cómo se meten con algo tan fuerte en la isla como la cultura, un sector en el cual el gobierno ha hecho tanto en todos estos años, en la danza, la música, el teatro, las artes plásticas y muchas otras manifestaciones, comentó a *Prensa Latina* la también presidenta de la Asociación de Cubanos Residentes en Bélgica (CubaBel).

A su juicio, la ultraderecha con sede en Miami, Estados Unidos, no sabe qué hacer para impedir un nuevo acercamiento entre Washington y La Habana, lo que consideró una posibilidad con la llegada a la Casa Blanca de Joe Biden y el fin de la administración de Donald Trump, caracterizada por su agresividad hacia el país caribeño.

Creo que han encontrado en algunos artistas residentes fuera de Cuba, sobre todo en Miami, un camino para agredir a la isla, y vemos esta canción 'Patria y Vida' que intenta desvirtuar la consigna de 'Patria o Muerte', pero no podrán, aseveró Martínez.

De acuerdo con la reconocida coreógrafa y formadora de talentos en el ballet, detrás de las campañas contra la mayor de las Antillas desde la cultura está el dinero.

A propósito de la realización este viernes de un foro anticubano en el Parlamento Europeo, la profesora de ballet restó importancia a la provocación, consistente en la invitación por miembros de grupos como Renovar Europa a Yotuel Romero, uno de los cantantes de 'Patria y Vida', y a otros dispuestos a atacar al país que los vio nacer.

Las agresiones no llegarán a ningún lado, porque no tienen gente para conseguir sus objetivos, porque se agarran de cualquier cosa y porque Cuba sigue su camino pese al bloqueo que le impone Estados Unidos y la pandemia de la Covid-19, subrayó a *Prensa Latina*.

Martínez destacó logros de la isla como la existencia de cuatro candidatos vacunales contra el coronavirus SARS-CoV-2 e insistió en la fortaleza de la cultura y de sus valores, 'lo cual nos enorgullece donde quiera que estemos'.

Adelantó que CubaBel trabaja en varias iniciativas para apoyar desde la solidaridad en Bélgica y Europa a la nación caribeña.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/248931-rechaza-icno-del-ballet-cubano-uso-de-la-cultura-para-atacar-a-la-revolucion>



Radio Habana Cuba